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村松 光会員 

皆さん、新年度が始まりましたことを

心からお祝い申し上げます！この素

晴らしい機会に、皆様と一緒に乾杯し

たいと思います！ 

杉原会員、藤城会員との永遠のお別れ、

そして白井秀昌会員の退会と悲しい

ことが続いてしまいましたが、気持ちを切り替え、元気に

乾杯のご挨拶をさせていただきます。 

この乾杯の瞬間に、私たちの結束と団結を感じながら、新

たな一年の成功と幸福を祈ります。皆さんと一緒にこの素

晴らしい旅を進めることを誇りに思います。 

山本新年度の活動が充実したものとなり、皆様にとって素

晴らしい成果と経験が得られることを願っています。新た

な年度の幸福と繁栄を祝いましょう！乾杯！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

山本雅久会長 

皆さん、こんにちは。本日は、本年度

第一回例会、通算 1615 回を執り行わ

せていただきます。 

今年度は、創立 35 周年記念の年度に

あたりますが、大々的に他クラブをお

招きしてお祝いするようなことは避け、クラブ内で内輪で

お祝いをしようと考えています、例えば 10 月 27 日の記念

例会は、今までの米山奨学生学友会の方々の感謝文をビデ

オレターにしてクラブに報告していただく形で行おうと

思っています。また、地区補助金においては、地区補助金

を利用して恐竜時代の模型を購入し、その恐竜フィギュア

を教育用模型として子ども教室に展示し子供たちの教育

とする活動を行いたいと思っています。今までの青少年活

動の紹介とまとめとします。 

国際ロータリーの公共性については、マスコミ・新聞記

者の皆様との関係が重要となりますので、広報委員長さん

どうぞよろしくお願いします。 

また、ロータリー財団のポリオワクチンの取り組みがい

かに重要であり大切か、改めて考えたいと思います。多く

の人が戦っています。ポリオ撲滅のために頑張りぬきまし

ょう。財団寄付 180 ドルについても、皆さんご協力をお願

いいたします。 

 

 
 

推薦者 髙橋哲也会員 

推薦者の高橋です。 

私から宮川嘉隆さんの紹介をさせて

頂きます。 

宮川さんは、皆さんご存じ、当クラブ

のチャーターメンバーである宮川喜

朗(よしろう）会員のご子息で、宮川工

機株式会社の代表取締役、社長を務めていらっしゃいます。 

青陵中学校から豊橋東高等学校へ進み、芝浦工業大学に進

学、同大学院を修了されています。 

第 1回(通算 1615回)例会報告 令和 5年 7月 7日(金) 役員・理事挨拶 

ゲ ス ト 米山奨学生 ツォルモン アリウナーさん、東海日日新聞社 原田ひとみ記者 

出席報告 総会員数５６名(計算会員数５０名) 欠席８名 出席率８４．００％ 前々回修正出席率 90.00％ 

歌／会場 国歌・奉仕の理想 会場：ロワジールホテル豊橋 1F「ﾎｰﾙ A」12:30～ 

乾  杯 

ラペルボタン交換 

会長の時間 

入会式 
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私との関係は、2010 年に豊橋青年会議所（JC）の同期入

会で、そこからのお付き合いということになりますが、

2015 年には豊橋青年会議所（第 64 代）理事長を歴任され

ていることからもお分かりの通り、能力は非常に高いもの

があります。当クラブにも JC 関係者のみならず顔見知り

の方も多いと思いますので、すぐにクラブに溶け込んでい

くとは思います。 

特に趣味のゴルフの腕前はかなりのものでありますので、

ゴールデンカップにも是非お誘いし、また宮川さんもご参

加頂きながら懇親を深めていってもらえれば幸いに思い

ます。 

 

新会員 宮川嘉隆会員 

皆様、こんにちは。常日頃より、そ

してこの豊橋ゴールデンロータリー

クラブ創設の時より、父・宮川嘉朗が

皆様にお世話になっており、大変あ

りがとうございます。おそらく皆様

にご迷惑をおかけしたこともあろうかと思いますし、これ

からも当クラブの会員でいると宣言しておりますので、親

子会員として、私ともどもお付き合いいただければと思っ

ております。 

さきほど髙橋会員にご紹介をいただきました通り、私の

略歴はご案内の通りでございますが、戦闘能力が高め、と

ご紹介いただいた点につきましては、そのようなことはな

く、大人しくしておるのが趣味でございますので、是非見

つけたらお声がけいただければ大変嬉しく思っておりま

す。ゴルフにつきましては、趣味として大変楽しんでおり

ますので、是非皆様にお誘いいただき、友好の輪を拡げさ

せていただければ幸いです。 

この豊橋ゴールデンロータリークラブへの入会を機に、

皆様と共に奉仕活動に取り組ませて頂き、その中で素晴ら

しい友情を育ませていただけたら幸いでございます。これ

からどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本雅久会長 

宜しくお願い致します。豊橋ゴール

デンロータリークラブのお話の前に

RI 会長ゴードン R・マッキーナリー

氏の話から始めます。彼はわたくしと

同じ職業で小児歯科の専攻です。 

『世界に希望を生み出そう』をテーマに掲げられました。

ロータリーは平和、機会、生きる価値ある未来の土台を築

いています。わたしたちが得意とすることを継続すると同

時に、変化に対してオープンで前向きになり、世界と自分

自身の中に平和を築くことに力を注げば、ロータリーはよ

り平和で、より希望のある世界を築く手助けができます。 

ポリオワクチンの開発者であるジョナス．ソーク博士は、

『希望は、夢を実現のものにしたいと強く願う人たちの夢、

想像力、そして勇気の中にあります。』と言われています。 

① 奉仕プロジェクトを立案する方法について会員に話す

必要があります。 

② 互いに、そして私たちが奉仕するすべての人々とオー

プンで、インクルーシブで、思いやりのある心をもっ

て接しましょう。 

③ 世代や国境を超えて活動し、関係を築くためのあらゆ

る機会を探し求めてください。 

④ 世界に持続可能な変化を生む新しいアイデアや視点を、

進んで受け入れてください、 

 

国際ロータリー第 2760 地区 2023－24 地区酒井法丈ガ

バナーは、『培おうプライド,育もうブランド、そして未来

へ』をテーマに掲げられました。世界では、今戦争や自然

災害で多くの人が亡くなっています、我々ロータリアンは

国際ロータリーを通じて人類の健康と平和を願う組織で

す。我々豊橋ゴールデンロータリークラブは、創立 35 周

年に当り会員の皆様と共にお祝い申し上げ、今後のクラブ

の発展、成長を願いたいと思います。 

 

今年度は楽しいロータリー活動の基本を学び、実践する

一年とします。 

TGRC の学び１．２．３．『我がクラブの志』1．創始の

心として お互いがお互いを認め合う仲間の集い！2．ロ

ータリーの基本理念としてロータリーで心を磨き、奉仕を

米山奨学金贈呈 

入会記念日祝い 

本多英司会員  鈴木雅人会員  小笠原英彦会員 

役員・理事挨拶 
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志す仲間の集い！3．職業奉仕を学ぶ良き職業人の集い！

ロータリーの基本として会員同士の関係や、奉仕活動の目

的達成のための活動奉仕などは思いやり、助け合い等より

寛容で、より人と交わり、助け合うことのようにしてくれ

るなら、それが我々が求めるロータリーのすべてある。ロ

ータリーの使命は職業人と地域社会のリーダーのネット

ワークを通じて、倫理観と高潔さを失わず、人々に奉仕し、

世界理解、親善、平和を推進することです。ロータリーに

は、5 つの中核的価値観、強みがありそれがロータリーの

ブランドです。①Fellowship（親睦）：Fellow とは、同じ

目的を共有しともに協働する仲間であり、ship とはその関

係を維持することです。②Integrity（高潔性）：(4 つのテ

スト)に代表される、倫理性でロータリーの DNA である。

③Diversity（多様性）：ポール・ハリスのロータリクラブ

創設時の想い(多様性と寛容)➃Leadarership（リーダーシ

ップ）：ロータリークラブのリーダーシップとは、ビジョ

ンを実現化できること。➄Service（奉仕）ロータリーが人

や人々に与えられる唯一のべんどうや行動をいう。困って

いる人に背を向けず、できる限りのことをし、人を笑顔に

することである。以上のブランドを再認識し、自ら人道的

活動に参加し人を笑顔にしましょう。そしてその人の笑顔

を仲間と共に喜びを感じ楽しみましょう。ロータリーのブ

ランドを地域の人々伝え、新しいロータリアンを見つけま

しょう。本年一年の会員の皆様の、より一層のご指導ご協

力をよろしくお願いいたします。 
 

活動方針 

① 例会を仲間と共に喜び笑顔溢れる楽しい例会としま

しょう。 

② 委員会活動、趣味の会へ積極的に参加し楽しみを増

やしましょう。 

③ 創立 35 周年記念誌の発刊に皆様のご協力をお願いい

たします。 

④ 会員増強のためにも楽しいロータリー例会に体験出

席の日を開催しましょう。 
 

 Ⅲ．クラブ方針  

輝こう！豊橋ゴールデンロータリークラブ 

～我がクラブの志と共に～ 
  

今年度豊橋ゴールデンロータリークラブは創立 35 周年

を迎えます。 会員の皆様とお祝いすると共に、今後のクラ

ブの発展と成長の礎となる年度でありたいと考えます。そ

のために今年度はロータリーの基本に立ち返って学び、 

未来を展望した地域のニーズに応える奉仕活動の実践を

目指す一年としたいと思います。 

我々ロータリアンはフェローシップの精神を大切に、笑

顔溢れる平和な生活を求め、健康で豊かな生活を日々送る

よう望んでいます。 

豊橋ゴールデンロータリークラブは、クラブ会員への思

いやり、地域社会への思いやりを学び楽しい例会と楽しい

奉仕活動を大切にしたいと思います。そしてロータリーの

中核的価値観 『奉仕』 『親睦』 『多様性』 『高潔性』 

『リーダーシップ』を念頭に置き、クラブ運営、奉仕活動

を丁寧に行うことで地域社会の人々に理解を深め、ロータ

リーの理念に賛同する新しいメンバーの増強獲得に努め

たいと考えます。 

以上をふまえ、今年度のクラブ方針を“輝こう！豊橋ゴ

ールデンロータリークラブ” 

〜我がクラブの志と共に〜と致します。皆様のご理解、

ご協力を宜しくお願いします。 

 

重点項目  「意義ある創立 35 周年にするため」 

１．楽しい例会・委員会活動 趣味の会に積極的に参加し、

友愛を育み、共に喜び、笑顔溢れるものとする。 

２．地域で望まれている奉仕活動の実践を志す。 

３．多様性を重んじ、職業分類を大切にして会員増強に努

める。 

 

加藤ゆり子副会長 

こんにちは、今年度副会長をさせて

頂きます加藤ゆり子です。 

今年度のクラブ方針［輝こう！豊橋

ゴールデンロータリークラブ～我が

クラブの志と共に～］を実践できる

よう山本会長を支えていきます。 

さらに会員が35周年の年度をお祝いできるよう努めます。

多分無いとは思いますが、会長不在時にはクラブの会合、

並びに理事会において議長を務めます。副会長の任務は主

に会長を幹事と共に一年間支える事と、理事会メンバーが

スムーズに委員会議案が進行出来るように協力する事だ

と思っています。 

また、副会長と兼務でクラブ奉仕委員長も仰せつかってお

ります。 

こちらもクラブ方針の下、各クラブ奉仕委員会と理事会の

パイプ役として、議題を理事会に提案すると共に、会員の

皆様が楽しい例会になるようにクラブ奉仕委員長と相談

しながら一年間進めていきたいと思います。 

そのためには、月に 1 回、基本第 4 金曜日の例会終了後、

クラブ奉仕委員会を開催し、各担当委員会での進捗状況を

クラブ奉仕委員会で共有します。 

クラブ奉仕委員長としての担当例会は、今月 21 日の新年

度の挨拶及び各委員会方針の説明例会と、28 日のクラブ方

針のクラブ奉仕活動を実現するためのフォーラムを開催

します。 

一年間、身をこにして頑張りますのでよろしくお願いしま

す。 

 

髙井龍雄幹事 

皆さん、こんにちは。本年度、幹事を

仰せつかりました髙井龍雄です。どう

ぞ宜しくお願いします。 

先ずもちまして、本日を迎えれた事に

ホッとしております。今から出航する

船に乗り込めれるか心配で…不安でしかありませんでし

た。 

何とか理事メンバー、委員長さん、多くの会員、そして事

務局の松本さんらの温かいアドバイス、ご指導のお陰で、

こうして山本会長が始まりの合図、点鐘を鳴らす事が出来
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ました。この感謝の想いを 44 回の例会を全力でサポート

運営して参ります。 

そして前年度の杉田会長、本多幹事を始めとします理事会

メンバーには、会費の改定、創立 35 周年記念事業の件、

ビジター費やら、全て本年度に繋がる準備を整えて頂きま

した事も重ねて感謝を申し上げます。ありがとうございま

した。 

何度も話しますが、偶然なのか必然なのか会長幹事の組合

せで 35 年掛けて会長をされるゴールデンロータリー最後

のおじいちゃん…チャーターメンバー山本会長です。今日

と言うスタートまで予備の段階で色々ありました。クラブ

方針を掲げるまでの様々なやり取り「明日には提出しない

と…」待てど暮せどメールが来ません…そうしたら 23 時

30 分頃メールでは無く私の自宅のポストへ届きました笑

そこから打ち込んだりして。又、電話をかければ出ない、

繋がない…着信拒否されてるは、挙げ句の果てには電話が

止められてるは。山本歯科医院に何度電話した事でしょう。

全ては今日のスタートの為である試練であったのでしょ

う。 

もう安心して運営サポートして参ります。優秀な委員長さ

ん達が気持ち良く楽しく例会を展開してくれます事を期

待しております。 

〈基本方針〉 

『輝こう！豊橋ゴールデンロータリークラブ』 

〜我がクラブの志と共に〜のもと、意義ある創立 35 周年

にするため、楽しい例会・委員会活動、趣味の会に積極的

に参加し、友愛を育み、共に喜び、笑顔溢れるものとする。

地域に望まれている奉仕活動の実践を志す。多様性を重ん

じ、職業分類を大切にして会員増強に務める。これらを念

頭に置いて、会員のためになるクラブ運営に努めて参りま

す。 

どうぞ、1 年間、宜しくお願い申し上げます。 

 

今川明彦会計 

会員の皆さんこんにちは、本年度の会

計を担当する今川です。よろしくお願

いします。クラブ方針、「輝こう！豊橋

ゴールデンロータリークラブ」（我が

クラブの志と共に）の実践とクラブ運

営を円滑にする為の予算を組みました。クラブ計画書の 13

ページをご覧ください。本年度会計予算、総額

￥21,683,000 です会員の会費収入が¥18,300,000 ですの

で、ほぼ会費でクラブの運営をいています。すでに事務局

から会員の皆さんの所に本年度の会費の請求書が届いて

いると思います。納期期日までに納入を宜しくお願いしま

す。分担金、寄付金で国際ロータリー関係の人頭分担金が、

昨年は 71 ドルでしたが本年度は 75 ドルになっています

予算書作成時には為替レートは 140 円で計算しましたが、

現在は 145 円ですので、修正をする事になると思います。

地区事業費も昨年は 3,200 円から本年度は 5,100 円と金額

が上がった事を報告します。またニコボックスの予算が

150 万ですので会員皆様の浄財を宜しくお願いします。私

はクラブの会計を担当するのは初めてですが、この役割に

責任を持ち、事務の松本さんに教えて頂きながら会計業務

を正確かつ適正に行います。豊橋ゴールデンロータリーク

ラブの発展に貢献する為に最善を尽くしたいと考えてい

ます。以上で私の挨拶とさせていただきます。 

 

真野善和ＳＡＡ 

S.A.A.方針 17 ページをお開き下さ

い。 

＜基本方針＞ 

今年度のクラブ方針“輝こう！豊橋ゴ

ールデンクラブ！～我がクラブの志

と共に”のもと、初代会長・大野元三氏がおっしゃっていた

「待ち遠しい例会」を目指し、和気あいあいとした雰囲気

づくりを心がけ、秩序ある例会運営に努めます。 

上記を実現するため、下記の活動計画に基づいて実践致し

ます。 

 

＜活動計画＞ 

10 項目あり、どれも大切な項目ですが、特に②③④⑦⑨を

S.A.A.として会員の皆様にご協力をお願いしたいと思い

ます。 

例会の楽しみは、1.例会食 2.各テーブルを中心とした会

員同士の会話 3.学びの場としての例会プログラム が挙

げられます。 

 

食事時間は 12 時 10 分～30 分、例会時間は 12 時 30 分～

13 時 30 分を原則とします。 

席次は指定席を除きトランプによるテーブル指定としま

す。毎回違ったメンバーと会食・会話することで親睦を図

っていただきたいと思います。 

例会食は、和・洋・中を基本とし、特別食・通常食・節約

食と大きく分類してメリハリのある内容とします。 

ここで皆様にご理解・ご協力いただきたいことは、出欠の

連絡です。 

例会欠席の場合は必ず例会前日午前 11 時までに事務局に

ご連絡下さい。食事の無駄をなくすことに協力していただ

きたいと思います。 

例会では毎回「奉仕の理想」をはじめ、「それでこそロータ

リー」「我等の生業」「かがやく空」などをロータリーソン

グとして斉唱します。 

新会員も多く入会されています。コロナ禍で長く自粛して

きましたが、高らかに斉唱して歌詞を覚えていただきたい

と思います。 

コロナも落ち着いた今、メイキャップで当クラブにみえた

方々、卓話等を依頼した方々を、おもてなしの心・シェイ

クハンドでお迎えしていただきたいと思います。 

最後に、来年の 7 月 1 日から新札が発行されます。福沢諭

吉が渋沢栄一に変わるのをはじめ、3 種のお札の顔が変わ

ります。 

ご存知の通り、山本年度は我がクラブの 35 周年の節目の

年であり、チャーターメンバー最後の会長である山本年度

が、終わりで始めの年度・生まれ変わりの年度となること

を皆様と祝うと共に、良い 1 年にするようロータリー精神

の原点に返り粛々とクラブのために行動したいと考えま

す。 
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鈴木 愛職業奉仕委員長 

今年度職業奉仕委員長の鈴木です。

初めての 4 大奉仕委員長ですので、

重責を感じとても緊張しています。

副委員長は鵜殿さん。前年度伝説の

ニコ BOX 委員長ですから頼もしい

限りです。委員は大須賀さん、西郷さ

ん、高沢さん、牧野さん、梅田さん、伊藤眞 芳さん、青木

さんの 7 名です。会長を経験された皆さんと一番若手の青

木さん。ご一緒出来とても心強いです。 

 

＜基本方針＞創立 35 周年を迎える当クラブ。今後益々の

発展と成長の礎となる年度にするため、クラブ方針『輝こ

う！豊橋ゴールデンロータリークラブ 〜我がクラブの志

と共に〜』のもと、ロータリーの歴史からあらためて「職

業奉仕」を学び、職業を通して世の中に実践してゆく活動

をします。例会での親睦を通して自己研鑽を積むと共に、

職業に対する「高潔性」を自問する機会とし、会員それぞ

れの職業奉仕活動実践の一助となるよう活動します。 

 

＜活動計画＞ 

1. 「四つのテスト」唱和を行います（毎月第一例会） 

2. 職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てる職場見

学会を実施します（2023 年 9 月 1 日 ） 

3.  職業奉仕への理解を深めるための卓話を実施します

（2024 年 1 月 19 日） 

4.  卓話例会で理解を深めた職業奉仕をどう実践していく

かを話し合うフォーラムを開催します 

（2024 年 2 月 2 日） 

 ロータリークラブに入り「職業奉仕」という言葉が一番

心に響きました。私個人の話で恐縮ですが、常日頃デザイ

ン書道作家としての活動の根幹にある思いは、作品を通し

て多くの方を笑顔にしたい、世の中のお役に立ちたい、と

いうものです。その実現のために技術向上への努力を重ね

る事はもちろん、「思い」「願い」「イメージ」という目に見

えないものを作品に込めることを一番大切にしています。

クライアント様が喜んでいる笑顔をイメージしながら、そ

してその先のお客様にクライアント様の思いが届きます

ように願いを込めながら描く事で、初めてその筆文字に価

値が生まれると考えています。目に見えぬものに価値を置

くことが、正々堂々と仕事を続けられる理由なのです。そ

れが職業奉仕かどうか分かりませんが、この 1 年間は職業

奉仕についてたくさんの学びを得られる絶好のチャンス

だと捉え、皆さんに教えていただきながら成長出来るよう

前進したいと思います。 

 本日 2 度目の委員会を開催しました。前日召集という大

失態をしてしまい皆さんにご迷惑をおかけしました。繰り

返さないようしっかり反省します。未熟で頼りない委員長

ですが、ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告  

・Rotary、トルコ大地震支援活動報告、第 31 回 RYLA

セミナーDVD、名古屋名駅 RC,豊田西 RC よりビジ

ターフィー変更のお知らせが届いております。 

・クラブのビジターフィーを 4,000 円に変更しました。 

★他クラブの例会変更 

■7月19日(水) 豊 川RC 第33回IAC年次大会開催 

■7月25日(火) 豊橋北RC 納涼例会 

★ニコボックス 

山本雅久・髙井龍雄：いよいよスタートします。創立 35

周年を迎えます。一年間どうぞよ

ろしくお願い。 

宮川嘉隆：今日からよろしくお願い。 

宮川嘉朗：長男が入会させて頂き。ゴールデン RC 初め

ての親子同時会員になります。これからもよ

ろしくお願い。 

杉田和俊・本多英司・加藤ゆり子・ 

髙橋哲也・淺井大介・保永真生・ 

村松 光・石原聖季・鈴木雅人：宮川嘉隆君入会お待ち

してました !!ようこそ

ゴールデン RC へ。 

村松 光：乾杯の挨拶をさせて頂き。 

本多英司・小笠原英彦・ 

      鈴木雅人：入会記念日をお祝い頂き。 

髙井龍雄：ご挨拶をさせて頂き。 

加藤ゆり子：役員挨拶をさせて頂き。よろしくお願い。 

 

今川明彦：会計として挨拶をさせて頂き。 

鈴木 愛：職業奉仕委員長として挨拶をさせて頂き。 

役員理事一同(12 名)：輝こう！豊橋ゴールデン RC がス

タートします。よろしくお願い。 

加藤ゆり子・神谷 馨・中村彰宏・ 

松島弘和・冨田正行・鬼頭秀幸・ 

淺井大介・村松 光・小久保拓吏・ 

太田和彦・中村信祐・酒井正樹：クラブ奉仕委員会で楽し

い例会を行う為一生懸命

頑張ります。よろしくお

願い。 

岡本久永：ロータリー財団委員長を担当します。皆様のご

協力をお願い。 

梅田英樹:山本会長以下クルーの皆様の大成功を祈ります。 

牧野政雄・鵜殿健次・ 

太田和彦：初例会です。よろしくお願い。 

牧 岳大：良い一年になりますように。 

太田和彦：ニコボックスを発表させて頂き。 

太田和彦ニコボックス委員長 


